

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn für die mitfühlende Anteilnahme beim Abschied unserer lieben Frau, Mutter, Schwester, Gotte und Tante

Margaretha Volkart

Wir danken für die schönen Kränze und Blumen, für die mitfühlenden Beileidschreiben und Spenden für späteren Grabschmuck. Wir danken allen, die der lieben Verstorbenen in ihrem Leben Gutes erwiesen haben, sie besucht und ihr damit Freude bereitet und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Danken möchten wir auch Herrn Pfarrer Zehnder und Team für die einfühlsamen und trostspendenden Abschiedsworte.

Ein Dankeschön möchten wir auch Frau Dr. Sabine Hermann für die Betreuung aussprechen.

Höri, im Februar 2017

Die Trauerfamilien